

Sábado, 13 de julio de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



Loffredo: no se han demostrado actos de tortura por parte de las FF.AA. en cárceles. Expreso

Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa, compareció ante la Comisión de Garantías Constitucionales este 12 de julio de 2024, donde informó los resultados de 50 acciones de habeas corpus que presentaron personas privadas de libertad. Loffredo compareció en el marco del proceso de fiscalización que realiza la comisión sobre la situación de las personas adultas privadas de libertad en el sistema penitenciario. La sesión fue virtual, pero el ministro asistió de forma presencial. [Ver más](#)



El presidente Daniel Noboa ya puede disponer que la Policía se subordine a las Fuerzas Armadas. Primicias

Actualmente, en Ecuador está vigente un estado de excepción en seis provincias y el cantón Ponce Enríquez por grave conmoción interna, como parte de un conflicto armado interno en contra de 22 bandas criminales que han sido identificadas como terroristas. Desde el Ministerio de Defensa se explica que, en el contexto de esta guerra interna, el Presidente ya podría acogerse a esta posibilidad.. [Ver más](#)



@DefensaEc

En el cantón la Maná, personal militar de la @FuerzaAereaEc, en coordinación con otras instituciones del Estado, inhabilitaron un área de 800 metros de largo y 6 de ancho, preparada que se presume sería utilizada como pista para aterrizaje y despegue de aeronaves ilícitas. [Ver más](#)

Nota referente: [Ecuavisa](#), [@FFAAECUADOR](#), [EL Universo](#)



@DefensaEc

📍#SantaElena | Operaciones en apoyo a otras instituciones del Estado, contribuyendo con la seguridad del cantón #LaLibertad.

📍#Azuay | Mediante operaciones de búsqueda y rescate, se localizó una carabina artesanal, tacos de explogel y cargas explosivas. [Ver más](#)



@DefensaEc

#AIDía | Las Fuerzas Armadas del Ecuador, a través del #BloqueDeSeguridad continúan debilitando las estructuras narcoterroristas a nivel nacional.

📍#Manabí | Decomisó de armamento, municiones, alimentadoras y motorolas, que se presume pertenecían al GDO "Los Choneros". [Ver más](#)

Sábado, 13 de julio de 2024

**@MuseosDefensaEC**

📍 En el Museo #TemploDeLaPatria la diversión no para! Nuestros pequeños exploradores 🧑🏫🧑🏫🧑🏫🧑🏫 aprenden sobre los héroes nacionales y los eventos que forjaron nuestra nación ec a través de actividades lúdicas y didácticas. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa

**Militares decomisan armas, municiones y equipos en Manabí que pertenecían a un grupo delictivo. Primicias**

Las armas y los equipos fueron hallados a través de operativos ejecutados por las Fuerzas Armadas y presumen que pertenecerían a la banda Los Lobos. Armamento, municiones, alimentadoras, radios motorola son, entre otros, los artículos decomisados este 12 de julio en dos cantones de Manabí y que pertenecerían a una banda delictiva. [Ver más](#)

**Capturan a alias 'La Leche', presunto extorsionador y sicario de Los Tiguerones. El Universo**

Una operación militar ejecutada en el sector Mina de Piedra, en Esmeraldas, permitió la captura de un presunto extorsionador y sicarios del grupo de delincuencia organizada Los Tiguerones. Bryan V., alias La Leche, fue aprehendido con un arma de fuego, dos municiones y 54 dosis de sustancias ilícitas. [Ver más](#)

**Ejército descubre una piscina con 1.000 galones de combustible de contrabando en la Amazonía. Primicias**

En medios de nuevos escándalos y denuncias por supuesta comercialización irregular de combustibles, que salpican al alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, las Fuerzas Armadas de Ecuador hallaron un piscina clandestina del material en la Amazonía. El hallazgo fue reportado este 12 de julio en el sector La Primavera, del cantón Shushufindi. [Ver más](#)

**Prefecto Johnny Terán pide a Gobierno igual trato para Los Ríos. Aldia**

En lo referente a la presencia militar en las carreteras y ciudades de Los Ríos, el Prefecto admitió que sí hay y que el trabajo que realizan es extraordinario, pero sólo cuando hay eventos que ameritan. Pues "cada vez y cuando los cambian, retiran y se los llevan a otro lado, porque la importancia está en otras provincias", afirma. [Ver más](#)

**Junín: encuentran armas de "célula terrorista" de 'Los Choneros' El Diario**

Armas y municiones almacenadas en una casa del cantón Junín, en Manabí, incautó la Fuerza de Tarea Conjunta desplegada en toda la provincia. La operación de los militares se ejecutó la mañana de este viernes 12 de julio del 2024. "La Fuerza de Tarea realiza operaciones militares amparadas en el Decreto Ejecutivo 318, con resultados favorables", dice el comunicado donde detallan del operativo. [Ver más](#)

Sábado, 13 de julio de 2024

	<p>Tráfico de cocaína en Ecuador es cada vez menos rentable por ello las bandas recurren a otro tipo de financiación según Insight Crime. La República</p> <p>Debido a que en Ecuador es cada vez más complejo para las bandas criminales vivir del narcotráfico, por los altos índices de incautación y los operativos constantes de la policía para frenar el tráfico de drogas además, sumado a la caída del mercado de cocaína y estupefacientes derivados hacia Estados Unidos. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Guayaquil Fuerzas Armadas durante operaciones de ámbito interno, lograron obtener el siguiente resultado:</p> <ul style="list-style-type: none"> * 1 Ciudadano aprehendido. * 29 dosis de Sustancias Catalogadas Sujetas a Fiscalización. Ver más
	<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas @FFAAECUADOR, en el sector #TripadePollo, se identifica un sujeto con actitud sospechosa que al notar la presencia militar sale en precipitada carrera y deja arrojado en el piso un paquete con envoltura negra; al realizar el registro se encontró: 1Kg de SCSJ. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Realizando un patrullaje en el sector de #Codesa barrio #24deMayo, se aprehendió a un sujeto alias Pilo y en su poder se encontró el siguiente material:</p> <ul style="list-style-type: none"> -1 cartuchera artesanal cal. 16 GA. -135 fundas de SCSF (marihuana). Ver más

Coyuntura

	<p>Condenan a 34 años de cárcel a dos de los cinco procesados por crimen de Fernando Villavicencio. Primicias</p> <p>Once meses después del asesinato de Fernando Villavicencio, un tribunal condenó a 34 años de cárcel a dos de los cinco procesados por este crimen, en calidad de autor mediato y coautora, y a 12 años de prisión a los demás, en calidad de cómplices. Ver más</p>
	<p>Alegría Crespo, sobre la importancia de enseñar Cívica: "Hemos normalizado un Ecuador anti-valores" Primicias</p> <p>El año escolar 2024-2025 en el régimen Sierra y Amazonía empezará con cambios en la malla curricular que está vigente desde hace seis años. En entrevista con PRIMICIAS, la ministra de Educación, Alegría Crespo, confirmó que todos los estudiantes, desde Inicial hasta Bachillerato recibirán Cívica, una hora por semana. Según Crespo, esta materia fomentará los valores que considera "se han perdido". Ver más</p>

Sábado, 13 de julio de 2024



¿Aquiles Álvarez, podría ir a prisión por denuncia de comercio ilegal de combustible? Extra

El Gobierno de Ecuador ha interpuesto una denuncia ante la Fiscalía General del Estado contra Aquiles Álvarez, alcalde de Guayaquil, su hermano Antonio Álvarez, y otras ocho personas, incluyendo una gasolinera y una empresa. La acusación detalla su presunta participación en actividades ilícitas relacionadas con el comercio irregular de combustibles. [Ver más](#)



Allanan oficinas de jueces de Santo Domingo procesados en el caso Plaga. Teleamazonas

Dentro del Palacio de Justicia de Santo Domingo de los Tsáchilas, fueron allanadas, este viernes 12 de julio de 2024, las oficinas de los jueces Patricio Calderón y Jorge Montero. Ambos están procesados en el caso Plaga que investiga su presunta participación en el delito de delincuencia organizada. [Ver más](#)

Opinión



La soledad de las mujeres vs. el espíritu de cuerpo. Ivonne Guzmán. Primicias

Si fuese una película hollywoodense, comenzaría con dos cifras escritas sobre fondo negro y silencio sepulcral: 108 femicidios entre enero y mayo de 2024; 2.523, en los últimos 10 años (2014-2024). Números y letras desaparecerían, la pantalla continuaría en negro y únicamente se escucharía durante aproximadamente 14 segundos la voz de Luis Ati, llorando a gritos: "¿Quiénes nos están defendiendo, si ellos nos están matando a nuestras hijas?! Que se haga justicia, pido al pueblo del Ecuador; a las mujeres del Ecuador y del mundo. [Ver más](#)



@LaDataEc

#Urgente Fiscalía allana oficinas de la Corte Provincial de Santo Domingo, busca indicios de corrupción de jueces procesados por presunta delincuencia organizada en el #CasoPlaga. [Ver más](#)



¿Y la salud mental de los uniformados? El Universo

La salud mental como derecho humano fundamental y elemento esencial en el desarrollo personal, comunitario y socioeconómico, se afecta por condicionamientos propios y situaciones de estrés que no permiten desarrollar todas las habilidades y trabajar adecuadamente. Las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional están expuestas a situaciones muy diversas y de reacción, lo que afecta a la salud mental de sus agentes. [Ver más](#)

Sábado, 13 de julio de 2024

**@LaDataEc**

El presidente Daniel Noboa ha enfatizado en sus recientes declaraciones que “el servicio público debe ser sinónimo de dignidad y calidad”. Este planteamiento refleja una visión de la administración pública que prioriza el respeto y la excelencia en el trato hacia los ciudadanos, asegurando que los servicios ofrecidos no solo cumplan con los estándares básicos, sino que también se realicen con un profundo sentido de responsabilidad y compromiso. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Comparecencia Sr. Gian Carlo Loffredo Rendón, Ministro de Defensa Nacional. · Almtc. Jaime Patricio Vela Erazo, Jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas. Asamblea Nacional 12-julio-2024

[Ver más](#)

Ministerio de Defensa, Consejo de la Judicatura y Fuerzas Armadas firman convenio. Mención Ministro de Defensa - RTS 12-julio-2024

[Ver más](#) Nota referente TVC

Durán trabajo contra inseguridad. Mención FF.AA. TC 12-julio-2024



Quito Militares brindan seguridad TC 12-julio-2024



Esmeraldas Las Fuerzas Armadas entregó ropa a PPL TC 12-julio-2024